

## **Irjen AU Marsda TNI Eko D Indarto Berikan Bekal Calon Perwira Remaja AAU 2023**

**Suferi - [INDONESIASATU.CO.ID](http://INDONESIASATU.CO.ID)**

Jul 18, 2023 - 13:27



YOGYAKARTA- Sejumlah 114 Karbol Calon Perwira Remaja (Capaja) AAU 2023 mendapat bekal dari Irjenau, Marsekal Muda TNI Eko D. Indarto, S.I.P., M.Tr.(Han) tentang Implementasi Kepemimpinan Militer dan Karakter Yang Siap Pakai di Satuan TNI AU Menghadapi Tantangan Disrupsi Teknologi, bertempat di Gedung Sabang Merauke (GSM) Akademi Angkatan Udara (AAU), Yogyakarta, Senin (17/7/2023).

Marsda TNI Eko D. Indarto, S.I.P., M.Tr.(Han) menjelaskan bahwa seorang pemimpin tidak hanya sekedar bisa memberikan contoh tetapi harus mampu menjadi contoh dan suri tauladan bagi anak buahnya. Perwira bukan Bos, bukan pula Manajer. Perwira adalah Pemimpin yang mampu mewujudkan mimpi (Visi) yang dibangun bersama anak buahnya. Ungkap Marsda TNI Eko D. Indarto.



Untuk memperkuat jiwa dan karakter kepemimpinan pada diri setiap Capaja AAU 2023, Marsda Eko memberikan penjelasan tentang perbedaan Pemimpin dan Manajer. Mari kita lihat perbedaan signifikan antara Pemimpin dan Manajer. Pemimpin membuat tujuan yang hendak dicapai, sedangkan Manajer merancang strateginya. Pemimpin selalu berpikir jangka panjang, sedangkan Manajer berfikir jangka pendek. Pemimpin melihat hasil, sedangkan Manajer melihat proses. Pemimpin berinovasi, sedangkan Manajer melihat realita. Pemimpin berani untuk ambil resiko, sedangkan Manajer yang mengontrol resiko. Jelas Marsda TNI Eko D Indarto

Dengan berbagai bekal keilmuan dan kemampuan yang telah diberikan Capaja 2023 yang memiliki nama lighthouse Kanigara 2023, diharapkan siap menyongsong masa depan untuk menjadi Pemimpin TNI AU yang selalu siap menghadapi disrupsi teknologi.



Ceramah Pembekalan dihadiri Gubernur AAU, Marsda TNI Wayan Superman, Para Direktur AAU, Komandan Wingtar, Para Kepala Departemen, Komandan Wing Taruna AAU, Para Komandan Skadron Taruna, dan Para Pengasuh. Di sela-sela ceramahnya, Marsda Eko yang mantan Gubernur AAU ini memberikan quiz Kepada para Capaja, dan yang bisa menjawab diberikan hadiah berupa buku Saint yang sangat bermanfaat untuk memperkaya literasi.\*\*\* (Red/WJY)